

ENTRE ARVE ET GIFFRE

MARNAZ

Le territoire savoyard, terre d'excellence de l'aéronautique



Les dirigeants de MGB ont accueilli les entrepreneurs du groupement Air Mont-Blanc pour présenter l'entreprise. Photo DL/Isabelle CORBEX

Mardi, le groupement d'entreprises pour l'aéronautique Air Mont-Blanc a débuté ses premières visites inter-entreprises par la société La-thuille-Hudry, dans la ZAC des Lechères.

Le métier de cette entreprise employant 60 personnes : s'intégrer au cœur du processus d'industrialisation des projets de ses clients. Cette petite entreprise de la vallée de l'Arve, tout comme la deuxième entreprise visitée -MGB, sur les hauteurs de la

commune, qui est l'un des leaders dans la fabrication de pièces décolletées de haute précision et de composants de connectique pour l'industrie aéronautique et spatiale - doit répondre à de nouveaux besoins et à des exigences de la part des donneurs d'ordre dans le domaine de l'aéronautique et du spatial.

Neuf entreprises ayant des compétences complémentaires se sont regroupées au sein d'une structure associative portée par le pôle de compétitivité Arve Industries. À La-

thuille Hudry et MGB s'ajoutent Alpes-Usinage/Decoprem, Arve Informatique, Amphémol Socapex, Clerc Industries, Pezet, Segula Manufacturing et SIS décolletage. Leurs objectifs sont d'améliorer la visibilité et la communication de leurs compétences pour faire reconnaître le territoire savoyard comme une terre d'excellence dans l'aéronautique. Structurer une offre plus large dans les domaines de l'aéronautique et du spatial en mutualisant leurs moyens techniques afin d'offrir une ré-

ponse adaptée et globale aux donneurs d'ordre est aussi une priorité.

25 millions d'euros de chiffre d'affaires

Ce regroupement pèse tout de même dans la balance un chiffre d'affaires de 25 millions d'euros et un effectif supérieur à 250 personnes. Le point sensible dans l'aéronautique est le poids des assurances et des responsabilités, d'où la nécessité d'une structure plus élaborée.

Mardi, les visites ont été

REPÈRES

PÔLE DE COMPÉTITIVITÉ

■ Arve Industries est spécialisé dans les activités d'usinage complexe et de mécanique de précision. L'objectif du pôle est de faire évoluer des entreprises de la sous-traitance vers de nouvelles formes d'organisation et vers l'intégration de nouvelles compétences pour concevoir, produire et vendre des produits plus complexes.

■ L'offre d'Air Mont-Blanc va de la conception à la production en série avec un réseau de filiales à l'étranger comme les USA, la Chine, l'Inde et le Maroc.

AU QUOTIDIEN...

■ La production des entreprises adhérentes au groupement se retrouve dans la cabine des avions, le cockpit, les trains d'atterrissage, les moteurs et la structure des avions.

une des premières étapes du processus afin que chacun se connaisse. Le groupement est encore un nouveau-né. La réunion de lancement dans la première réunion de programme en mai. La volonté d'ouverture de chaque entreprise s'est largement fait ressentir ce mardi, les dirigeants parlant sans faux-semblants de leur activité. Sur le marché, le groupement Air Mont-Blanc suscite également l'intérêt des acheteurs...

Isabelle CORBEX